

Santander | 5 OCT 2023 12:18 PM

Investigan aparición de bandera y panfleto del ELN en zona rural de Barrancabermeja

Por: Nelson David Cipagauta Velandia
 @NelsonCipagauta



Bandera. RCN Radio.

Compartir

La comunidad evidenció su preocupación.

- f
- t
- in
- 🕒

En la vereda 500, sector conocido como La Virgen, en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja apareció una bandera con las siglas del ELN.

Según los campesinos del lugar, en el mismo lugar apareció un escrito en el que se lanzan amenazas contra los residentes de ese sector veredal.



Lea También:
Vacantes para cerrar 2023 con empleo: sueldo de \$2.600.000, trabajo en casa y dos días de descanso

Además pidieron presencia de las autoridades para reforzar la seguridad ante estos hechos que alertan por la posible presencia de grupos al margen de la ley.

Algunas personas en la zona indicaron que se han visto algunas personas que son de la región, hacen recorridos en motocicleta y se van del lugar.

Sostuvo que es necesario estar alerta, toda vez que hace varios meses se registraron atentados a la infraestructura petrolera.

Incluso, algunas personas denunciaron robos menores que deben ser atendidos por las autoridades.



Lea También:
X Feria BioExpo, la vitrina comercial de negocios verdes más importante de Latinoamérica, se desarrolla por tres días en Bucaramanga

Mientras tanto, el panfleto que apareció en la zona dice "se informa al personal del sector Los Costeños, más conocido como el 500, que estamos aquí y llegamos a reclutar personal, por esto hemos reclutado y no es una amenaza, es una advertencia para aquellos que no crean, esperen que se pierdan sus

hijos", puntualiza el documento.

Por esta razón, los padres de familia pidieron protección para sus familias, ante el riesgo que existe.

En la zona además de estar el distrito de producción de Ecopetrol, hay una amplia zona cultivada con palma de aceite, además de yuca y plátano.

Esa zona es limítrofe con San Vicente de Chucurí, **en donde también hay exploración y explotación de petróleo.**

Por el momento las autoridades **no se han pronunciado sobre este hecho,** aunque se ha mantenido una vigilancia en la zona.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Aparición de ELN en Barrancabermeja

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Santander | 5 OCT 2023 07:55 PM

Rodolfo Hernández pide a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, una audiencia para que analicen su caso

Por: Nelson David Cipagauta Velandía

[@NelsonCipagauta](#)



Compartir



Rodolfo Hernández y todas sus batallas legales para seguir en la contienda electoral



Rodolfo Hernández solicitó audiencia con el relator asignado para Colombia, de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, para así impedir la revocatoria de su candidatura. El ingeniero pide ser atendido por esa corte, para que se analice la validez de las decisiones del Consejo Nacional Electoral.

Aunque el equipo de abogados del ingeniero ya había mencionado que agotarían todas las instancias legales a su alcance, el ex candidato presidencial compartió desde su perfil en X, una carta que dirigió al relator de la CIDH, en la que menciona que **el CNE ha revocado su candidatura por decisiones sancionatorias de**